

# 入間川中だより

狭山市立入間川中学校  
令和2年12月7日号  
発行者 関根保子  
師走に突入号



師走に入り、長かった2学期はようやくまとめの月となりました。期末テストも終わりましたが、残りの2学期、気を緩めず、生徒、教師ともども授業を大事にしていきたいと思います。新型コロナウイルス感染拡大防止の取組みやそれに伴う授業の確保等についての、入間川中としての成果と反省を振り返ってみました。

- 成果**
- ・感染防止対策により、例年通りではないが、計画した行事は、ほぼ予定通り実行できました。
  - ・健康チェックカード記入に対して多くの保護者の協力を得ることができ、感染予防対策を浸透させることができました。
  - ・休校期間中の各教科の進度の遅れは、2学期期末テストまでにほぼ取り戻しています。  
(数学と英語には若干の遅れが残っています。今後の授業で取り戻すよう進めていきます。)
- 反省**
- ・学校生活はほぼ日常を取り戻していますが、40人近くの生徒が一つの教室で生活していることへの慣れもあり、感染防止についての意識に緩みが出てしまう点です。  
(大声での会話、休み時間の過ごし方、給食配膳中の不必要な会話等)
  - ・週明けなどは平日に比べ健康チェックカードの忘れが目立っています。
- 対策**
- ・気を緩めず、「給食配膳中は大声や必要以外の会話を控える。」「手洗い、うがい、手指の消毒」の徹底をさせます。
  - ・健康チェックカードを忘れないよう、週末の帰りには念を押してしっかり連絡をします。
  - ・校内での対策は今後も継続しますが、帰宅後の生活、家族の健康保持をお願いします。

\*このところ、再び感染拡大がおり、不安や心配は絶えませんが、校内で感染が起らないよう努めて参ります。引き続き、保護者の方々のご協力をよろしくお願い申し上げます。「みんなで守る、みんなを守る」

**12月1日(火) 学校朝会のお話** 先日、みなさんに「学校生活アンケート」を記入してもらいました。その中で、皆さんにぜひ聞いてもらいたいコメントがあったので紹介します。

ある一人の子に、多くの人が陰で馬鹿にしたり、笑ったりしている場面をみかけます。私はその話に乗らないようにしているのですが、止めたりするのは怖くて何も言えません。どうすればいいか、困っています。直接注意して止めなきゃいけないのに、何もできなくてもどかしいです。もし、その子が陰で悪口を言われたり笑われていることを知り、傷ついて学校に行くのが嫌になってしまったら・・・などと思うと不安とモヤモヤでいっぱいです。今度見かけたら勇気を出してみます。だけど、やっぱり心配でたまりません。

- ・まずは、このような話を担任の先生にしっかりと教えてくれたことに感謝します。ありがとう。お友達のことを真剣に考えて、悩んでいる様子がよくわかります。「いじめたいことを見逃して、事態が悪化することや、嫌な思い、つらい思いをする人が増えること」を食い止めるために「先生に知らせる」ことは「良いこと」です。俗にいう「チクった」とか「言いつけ口」などというつまらない言葉で片づけるのは最低です。直接言えないときは先生に必ず知らせてください。
- ・もし勇気を出して直接「やめたほうがいいよ」と言った時、それは正しい行動です。自信を持ってください。逆に相手が怒ったり、「あいつむかつく」「みんなで無視しよう」などと呼びかけ他の人に同意を求めたり、また、同意して共に行動した人たちもすべて、心が汚れている「いじめっ子」です。
- ・自分が実際の様子を見聞きしていないのに、人の悪口に安易に同意してはいけません。人の意見に流されたり、見かけの強いものに屈することなく「自分の考えはどうなのか」「自分がどうあるべきか」というしっかりした考えをもって行動できる人たちであってほしいと願います。

## 地域の方とともにボランティア「赤間川清掃」 11月28日(土) 快晴

入間川中は年間多数のボランティア活動行ってきましたが、今年は「コロナ禍」で思うような活動ができませんでした。しかし、地元鶴ノ木自治会や「虹のかけはし」の皆様の協力のもと、学校の前を流れる「赤間川」をきれいにする取組みが先日やっと実行できました。この川は市民会館や石心会病院の裏の田んぼに流れ込み、そこで育つ稲たちが秋には恵みをもたらします。その恵みのもととなる大切な水を流す水路を川中生と地域の大人たちと協力してゴミ拾いや除草を行いました。地域に貢献することや学校を支えてくださる地域の方々と共に活動できる貴重な体験の場でもありました。

### 校庭整備 ご協力ありがとうございました。

かなりの広範囲にわたって雑草がはびこっていた野球場の外野を、耕うん機で掘り起こし、砂と草に篩で分け、土はグラウンドに戻します。簡単ではなく、かなりの労力を要する作業でした。何回にも分けて行ってくださった学校運営協議会委員の **中島憲昭** 様はじめ、11/28(土)にはおやじの会の方々、**地域(鶴ノ木、菅一)のソフトボールチーム**の皆様、も加わってくださり、きれいに整備していただきました。地域の皆様のご協力のもとに入間川中学校の環境が保たれていることを改めて感謝し、心よりお礼申し上げます。本当にありがとうございました。



### 《12月の主な予定》

- 8(水) 学年朝会
- 9(水) 川中タイム、3年三者相談(～11)
- 12(土) 土曜授業
- 15(火) 生徒朝会
- 16(水) 川中タイム、1年歯みがき教室⑤⑥
- 22(火) 給食終了、大掃除
- 24(木) 終業式



既に通知済みですが、さやまっ子茶レンジスクール冬季集中講座が1/4～6に川中の教室で開催されます。茶レンジスクール未登録者は登録してから参加可能です。

**民間の塾講師による指導  
で、費用は無料です！！**

### 《1月の主な予定》

- 4(月)～6(水) さやまっ子茶レンジスクール
- 8(金) 始業式、避難訓練
- 9(土) 土曜授業、冬休み明けテスト(国社英)
- 10(日) 狭山市成人式、北辰テスト
- 11(月) 成人の日
- 12(火) 学年朝会、給食開始  
冬休み明けテスト(数理)
- 13(水) 集金日、川中タイム
- 14(木) 専門委員会
- 19(火) 朝会、地区懇談会①
- 20(水) 川中タイム、地区懇談会②
- 21(木) 専門委員会
- 22(金) 私立高校入試開始
- 26(火) 生徒朝会
- 27(水) 川中タイム
- 28(木) ⑤⑥1年 県政出前講座



